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REQUERIMENTO D E 8 PA C H O

Miri ZÚiB

Nº EMENTA:

Solicito pela segunda vez o resultado do estudo
de implantação de semáforo na confluência das
ruas Chile com Rua do Professor no bairro“
Jardim Irajá.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícrpe Roberto Rossi, residente em nossa cidade na ruaChile com protocolo junto ao SAM de número 52249-3, que recorreu a este vereador, relatando a
grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os seguidos problemas queestão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que se refere a demora na
execução do serviço de instalação de semáforo.

Através desta Casa de Leis, apresentei os requerimentos de nº 4175,
acatado no dia 11 de julho de 2017, nº 1084 acatado no dia 06 de março de 2018, e com base na
resposta recebida destes requerimentos, estou solicitando, pela segunda vez, o resultado dos
estudos para a implantação de semáforo no endereço indicado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 28 de maio de 2018.

Jean Corauci
VereadorV/
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Oficio 1084 — 2 [2018

Ribeirão Preto, 7 de maio de 2018.

iimo. Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transem
R. Gen. Câmara. 2910
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo municipe Roberto Rossi, residente na rua Chile. que
recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador. relatando a grave
situação que envoive a falta de cuidado do Executivo com reiaçâo a demora na

»

execução do serviço de instaiação de semáforo na confluência das ruas Chiie e do

Professor no bairro Jardim irajá.

Através desta Casa. apresentei o requerimento de nº WBA-acatado na 1
sessão do dia 06 de março de 2018, através da resposta do requerimento fui ZÉ

informado que os estudos para justificar a implantação do semáforo no iocai indicado ;
foram reaiizados. solicito o resultado destes estudos. atendimento junto ao SAM ;
é de número 23429-3. ªí.

e
“fã

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a soiiciiação ora apresentada,
ensejandolhe meus cordiais cumprimentos.

&!u'u

Atenciosamente.

Jean Corauci
Vereador

Gabinete do Vereador Jean Comuei » Câmara Munic—pai de Ribeirão Preto , Av, Jerônimo Gonçalves, 1200 Fone (16) 36074080 « CEP 14010-907
wwwoorauci combr . facebook oomqeanmrauc: » emaii' contato©corauoioombr
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Oficio 1084 — 1 12018

Ribeirão Preto, 17 de abril de 2018.

ilmo. Senhor
Antônio Cartas de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara. 2910
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado peio munícipe Roberto Rossis residente na rua Chiie. que
recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, reiatando & grave
situação que envoive a falta de cuidado do Executivo com relação a demora na
execução do serviço de instaiação de semáforo na confluência das ruas Chiie com

imã—cole

W

”zi/ê
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do Professor no bairro Jardim irajá.

Através desta Casa. apresentei o requerimento de nº 1084 acatado na
sessão do dia 06 de março de 2018 e que estou mandando a cópia deste
requerimento junto com a resposta recebida, que através da quai informa que, foram
feitos os levantamentos, peço então a cópia do resultado destas levantamentos,
pois segundo o munícipe. o serviço ainda não foi executado o atendimento junto ao
SAM é de númer023429-3,

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—Ihe meus cordiais cumprimentos.

Jean Corauci
Vereador

Atenciosamente,

Gabinete do VereadorJoan Corauci — Câmara Mumcipaide Ribeirão Preto - Av Jerônimo Gonçaivesi 1200 Fone (16) 3607-4080 , CEP 14010—907.wwwioorauoicom br . facebook mmlyeanooraucr , e—msvl contatchoraucwomibr
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001084
EMENTA:

Solicito o resultado dos estudos feitos para a
instalação de semáforo no cruzamento das ruas
Chile e 00 Professor no bairro Jardim Irajá.

Senhor Presidente,

Procurado pelos munícipe Roberto Rossi, residente em nossa cidade, na
rua Chiler com protocolo junto ao SAM de número 23429-3, que recorreu a este vereador.
relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo

A solicitação do estudo tem por base a resposta recebida referente ao
requerimento de nº 4175,

isto posto na forma regimental seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto após aprovação dos demais membros desta Casa pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8“, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM, infomações sobre os estudos realizados
e dos resultadosobtidos pelo órgão competente.

Sala das Sessões, 6 de março de 2018.

/WM,_ c,, . íª
//// Jean Corauci /L/ Vereador
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Of. 41752017

Ribeirão Preto, 21 de setembro de 2017.

"me. Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Roberto Rossi. residente na rua Chile, que
recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, reiatando a grave
situação que envolve a falta de semáforo para o cruzamento da rua Chiie com a rua
do Professor.

Através desta Casa, apresentamos requerimento na sessão do dia 11

de julho de 2017 e como resposta do requerimento nº 4175 que anexamos, ficamos
sabendo que será feito um estudo de fiuxo de pedestres e que será inserido na
programação das atividades da TRANSERP, anexamos também o ofício nº 4175/2017
de 10 de agosto de 20170 atendimento junto ao SAM é de número 65173-24

Posto isso, quero reiterar o pedido novamente e que seja enviado o

resultado do estudo que seria feito no local, solicito imediatas providências sobre a

solicitação ora apresentada, ensejando-lhemeus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean orauci
º? Ve ador

Gabinete do Vereador Jean Comuci — carriataMunicxpal de Ribeirão Preto - Av. Jerônimo Gonçalves, 1200 Fone (16) 3607—4080 « CEP 14010—907
wwwcoraucioomhr - facebookoomljeanooraucr - email:ieamorauoigcamararibeiraopretosp,gov,br
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Of. 4175/2017

Ribeirão Preto, 10 de agosto de 2017,

llmo, Senhor
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Tmnserp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Roberto Rossi, residente na rua Chile, que

recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, relatando a grave

situação que envolve a falta de instalação de semáforo na confluência das ruas Chile

e do Professor,

Através desta Casa, apresentamos requerimento na sessão do dia 11

de julho de 2017 e como resposta do requerimento nº 4175 que anexamos onde seria

feito a pesquisa e contagem volumétrica para saber se o pedido está dentro dos

critérios técnicos, o atendimento junto ao SAM é de número 65173—2.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada?

ensejandoelhe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

/“Ó!” Jean Corauci
Vereador

Gabinete do VereadorJeanCorauci - Cámara Mumopal de Ribeirão Preto - Av. Jerônimo Gonçalves, 1200 Fone (16) 3607-4080 — CEP 14010-907,
www.wraucicombr « facebook oom/jeanoorauci « e.mall: leanoorauct©camararibeiraopretosp.gov.br
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Prpeíápnte

Solicito implantação de semáforo no cruzamento
da rua Chile com a rua do Professor.

N,, 004175 EMENTA:

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Roberto Rossi, residente em nossa cidade na rua
Chile com protocolo junto ao SAM de nº 65173-2. recorreu a este vereador, relatando a grave
situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os seguidos problemas que estão
ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que se refere a falta sinalização
semafórica.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Bº, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM, a instalação de semáforo no cruzamento da
rua Chile com a rua do Professor, local onde já ocorreu uma morte por atropelamento,

Sala das Sessões, 11 de julho de 2017.

f/ Jean Corauci
Vereador


